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      Аннотация

    
        
          В данном дипломном проекте разрабатывались разделы проектной документации на строительство уникального высотного административного здания в г. Санкт-Петербург на основании положений постановления правительства РФ от 16.02.2008 №87 и полученного технического задания. В выпускной работе представлены принятые архитектурные, объемно-планировочные и конструктивные решения, описываются предпринимаемые мероприятия по обеспечению пожарной безопасности и доступа инвалидов, а также технологии и методы организации строительства проектируемого здания. В исследовательской части дипломного проекта были проанализированы преимущества, недостатки и перспективы применения сталежелезобетонных конструкций в высотном строительстве, произведен расчет рассматриваемой конструкции в соответствии с актуальным нормативными документами, создана расчетная модель конструкции в ПК SCAD. В данной выпускной работе были разработаны разделы проектной документации на строительство высотного бизнес-центра. Также для возводимого высотного здания была запроектирована конструкция сталежелезобетонного перекрытия по несъемной опалубке из профилированного настила Н60-845-0,7 и комбинированным балкам стального двутаврового профиля типа 35Б2, проанализирована эффективность применения данной конструкции.
        

        
          In this diploma project design documentation sections for unique high-rise administration building were developing based on clauses of Russian Federation government decree №87 of 16.02.2008 and given terms of reference. In graduation thesis architectural, space-planning and structural solutions are introduced, measures taken for fire safety and disabled people mobility are described, and, moreover, organisation procedures and methods of designed building construction are provided. In research part of the bachelor thesis benefits, drawbacks and prospects of steel-reinforced concrete structures application in high-rise construction were analyzed, calculations of examined structure were done according to actual regulations, the design model of structure was created in software package SCAD. In this graduation work design documentation sections for high-rise business centre construction were developed. Furthermore, for erecting high-rise building the structure of steel-reinforced concrete floor on fixed framework made of profiled sheeting N60-845-0,7 and on composite beams made of steel H-beams type 35B2 was designed, efficiency of application this structure was analyzed.
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